

REFRESCADITA ANTICIPADA

ZAPOPAN. Al entregar obras del programa "Todos con Agua", en la Colonia Mesa Colorada, el Gobernador Emilio González refrescó por igual a ciudadanos que al Alcalde Juan Sánchez Aldana.

La inauguración de los trabajos, que beneficiarán a cerca de 30 mil personas, tuvo un mes de retraso, debido a fallas en la tubería principal, y todavía no concluyen. Ayer, el Mandatario estatal reconoció que la operación del servicio de agua es parcial, y es que los encargados de la obra siguen con problemas de fugas.

